NOTICIAS INTERNACIONALES

Frente Sandinista advierte peligro de reavivar la guerra en Nicaragua.

Managua, 8 de junio (XINHUA). En un comunicado divulgado esta mañana, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), principal Partido Nicaragüense de oposición, afirma que el vice presidente de la república, Virgilio Godoy y el Alcalde de Managua, Arnoldo Alemán, "conspiran abiertamente contra la constitución de la república y las instituciones democráticas".

a

El comunicado dice que la Asamblea Sandinista, presidida por la Dirección Nacional del FSLN, se reunió el día 7 de junio para examinar la situación política del país y como conclusión de sus deliberaciones señala que "las bases de la estabilidad y paz de la república, que fueron definidas en el protocolo de transición del 27 de marzo de 1990, se encuentran sometidas hoy a un grave riesgo al agudizarse en las últimas semanas una ofensiva de la ultraderecha, detrás de la cual se encuentran sectores retrógrados de Estados Unidos y en la que participan también algunos funcionarios de la CIA.

El protocolo de transición que garantizó la entrega pacífica del poder de manos de los sandinistas que perdieron las elecciones del año pasado al actual gobierno, fue firmado por representantes de ambas partes. El documento que ha sido cuestionadoahora por un sector de la coalición Unión Nacional Opositora (UNO) que ganó la elecciones indica que el nuevo gobierno respeta la integridad del ejército Sandinista y de la polícía sandinista, así como los logros sociales del gobierno anterior.

Según el FSLN, la ofensiva que "ha sido orquestada para violentar el rotocolo de transición", "pretende destruir el régimen de propiedad creado por la revolución" y "desmantelar al ejército popular sandinista y a la policía y reavivar la guerra, alentando el rearme de grupos contrarrevolucionarios (contra)".

"Detrás de estas maniobras se encuentran sectores reclacitrantes de la Unión Nacional Opositora, inspirados en la práctica desestabilizadora de Virgilio Godoy y Arnoldo Alemán", dice textualmente el comunicado.

"El presidente de la Asamblea Nacional, Alfredo Cesar, y algunos miembros de la directiva de la misma, ex - miembros del directorio contrarrevolucionario como Azucena Ferrey, se han sumado al esfuerzo irresponsable y revanchista de destruir el protocolo de transición sin medir que pueden, con ello, lanzar al país a una peligrosa situación de enfrentamiento", señala el comunicado.

En su comunicado, el FSLN agrega que "esta ofensiva política" de la ultraderecha coincide con las acciones realizadas por grupos armados en el norte del país" que han iniciado el asesinato selectivo de cuadros sandinistas en el campo". El comunicado citó como ejemplo la muerte del capitán Meza, jefe de la policía de San Rafael del Norte, quien fue asesinado el día 6 del presente mes.

Finalmente el FSLN "llama a su militancia y al pueblo de Nicaragua a mantenerse en alerta para enfrentar estas maniobras".

Nicaragua - Estados Unidos Califica Ramírez de servilismo la derogación de ley 92

Managua, 8 Jun. (PL). El jefe de la bancada sandinista en el parlamento nicaragüense, Sergio Ramírez, calificó hoy de actitud triste de viejo servilismo el voto oficialista que derogó la ley 92 y con ella la exigencia a Estados Unidos de indemnizar a este país por su agresión.

En una comparecencia ante el programa sabatino línea directa, de Radio Istmo, Ramírez respondió numerosas preguntas telefónicas de oyentes sobre tópicos de actualidad, y advirtio que el intento de políticos extremistas por derogar todas las leyes revolucionarias solo servirá para aumentar las tensiones ya existentes.

Ramírez reveló que había prevenido al presidente del órgano legislativo, Alfredo César, que llevar a debate la derogación de la ley emitida en defensa de la soberanía y los derechos nacionales reconocidos por el Tribunal Internacional de la haya con su fallo condenatorio a Estados Unidos, sería considerado una provocación.

La retirada de los diputados sandinistas del parlamento previa a la votación de la mencionada ley se mantiene actualmente, aunque aclaro Ramírez que estudian su reincorporación en el

momento adecuado.

Algunos funcionarios y diputados han interpretado que el pueblo les dió un mandato al elegirlos para echar atrás esa sentencia que obliga a Washington a indemnizar a Nicaragua y decirles a los ocupantes de la casa blanca que no nos deben nada, señaló el ex vice presidente del gobierno sandinista.

Este planteamiento es una respuesta indirecta a las declaraciones del Canciller Enrique Dreyfus anoche en Caracas, donde afirmó que su gobierno negociaría con Estados Unidos la retirada de la demanda en la haya por la aplicación de la cláusula comercial de nación favorecida.

Pamírez recordó que en 1962, precisamente por cumplir una sentencia de la corte de la haya, Nicaragua perdió una parte importante de su territorio nacional más extensa que todo El Salvador la cual pasó a Honduras. Ahora, enfatizó, cuando por primera vez somos beneficiados por el máximo tribunal, los diputados oficialistas eliminan la exigencia a Estados Unidos para que pague una indemnización.

Paralizado mayor puerto de Nicaragua por huelga de estibadores.

Managua, 9 de junio (XINHUA). Más de 1,300 trabajadores afiliados a distintos sindicatos del puerto de corinto, siguen hoy manteniendo paralizada completamente esta mayor terminal portuaria de Nicaragua.

La paralización de las operaciones fue determinada el 7 del presente mes por los trabajadores después que las negociaciones entre representantes de los sindicatos y dirigentes de la Empresa Nacional de Puertos (ENAP) se rompieron. Los estibadores portuarios demandan un incremento salarial del 50 por ciento.

Por el momento, mas de 25 mil cajas de bananos valoradas en 600 mil dólares no pueden ser embarcadas debido a la huelga. El barco Africa Prince", de una Compañía Nacional de Nicaragua, que iba con destino a Bélgica con un cargamento de 106 mil cajas de bananos, hasta el momento tiene una pérdida de 300 mil dólares por descomposición del producto.

Asímismo, se obstaculiza el desembarque de 114 mil toneladas métricas de alimentos procedentes del Japón en el carquero "Turid" que atracó en el puerto la madrugada del día 7.

La huelga de los estibadores ha tenido sus efectos en más de cinco mil trabajadores del campo, que también paralizaron sus labores después que la portuaria cerró sus operaciones.